

 16°

Coro mendocino saldrá de gira por Europa

El Estudio Vocal Universitario (EVU) se presentará en sitios emblemáticos de España, Portugal y Francia entre el 28 de marzo y el 15 de abril. Antes dará un concierto despedida en Mendoza.



por **Nicolás Munilla @NicoMunkor**

4 de Marzo de 2018 | 17:00



5 compartidas



(Foto gentileza)

El Estudio Vocal Universitario (EVU), coro mendocino que interpreta íntegramente música sacra universal, estará de gira en diversas ciudades de Europa entre el 28 de marzo y 15 de abril. Antes de su partida, el grupo coral dará un espectáculo de despedida en Mendoza, en el marco de su veinteavo aniversario.

Su repertorio de música sacra estará compuesto principalmente por autores contemporáneos de los siglos XX y XXI, como Sojar Voglar, René Clausen, Andrej Makor, Jake Runestad, Ambroz Copi, Josep Vila, Alberto Balzanelli, Randall Thompson y Albert Alcaraz, entre otros, con obras adaptadas a coros mixto, masculino y femenino.

Será la segunda vez que el EVU pisará suelo europeo, puesto que en 2012 realizaron una gira por Italia y España, coronada de éxitos con la obtención de varios primeros premios en el Certamen Internacional de Coros de Malgrat de Mar. Dos años antes, la agrupación vocal dirigida por Guido Vacca inició sus viajes internacionales en Colombia, mientras que la última presentación en el extranjero fue en 2015 en Brasil.

"Nuestro proyecto consiste en que cada dos o tres años el coro pueda tener algún tipo de proyección internacional, ante lo cual hemos generado cuatro giras internacionales en los últimos ocho años. La idea es que el grupo se prepare y pueda salir al exterior a mostrar su trabajo artístico, mientras que en el resto del año realiza conciertos y presentaciones en la provincia y otros sitios del país", comentó a **MDZ** el director Guido Vacca.

El coro mendocino promete una serie de conciertos en Europa con un alto nivel de exigencia musical, para lo que se viene preparando desde hace meses. La primera presentación del Estudio Vocal Universitario será en el Ateneo de Madrid, una de las instituciones culturales más prestigiosas de la capital española. Luego recalará en la ciudad portuguesa de Lisboa, donde realizará un concierto en la Iglesia de Loreto. El EVU retornará a España para brindar su tercera presentación en el Auditorio de Zaragoza, centro cultural de renombre internacional que posee una excelente calidad sonora para este tipo de interpretaciones.

En su recorrida por el occidente del continente europeo, el EVU brindará dos

conciertos en las ciudades francesas de Anglet y Bayona, siendo que en esta última el espectáculo será en la Catedral de Santa María, una de las más imponentes del sur de Francia.

Más sobre este tema

Talento coral de exportación: el EVU, de Mendoza a Europa

Finalmente, la gira cerrará en la cripta de la mítica Sagrada Familia, en Barcelona, convirtiéndose en la primera agrupación coral mendocina que cantará en esa imponente basílica. Además, en la urbe catalana, los miembros del EVU serán agasajados por el Consulado argentino local.

Participará de la gira europea una delegación de 29 integrantes del Estudio Vocal Universitario junto a su director Guido Vacca, hombres y mujeres que conforman un grupo heterogéneo con edades de 20 a 60 años y que representan toda la gama de cuerdas vocales: barítonos, bajos, tenores, contraltos y sopranos.

"No vamos a participar de festivales, dado que todos los conciertos han sido gestionados por nosotros", destacó Vacca. A su vez, aclaró que en algunas presentaciones estarán acompañados por agrupaciones corales locales, aunque en calidad de anfitrionas y dando apertura a los conciertos.

Este proyecto fue declarado de interés por la Secretaría de Cultura de Mendoza y por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la Nación.

Antes de su partida a Europa, el Estudio Vocal Universitario dará un Concierto Despedida el próximo 25 de marzo a las 20.30 horas en la Sala de Arte del centro comercial La Barraca Mall, donde ofrecerá parte del repertorio que interpretará en su gira internacional. Será una propuesta clásica con sorpresas vinculadas a otras ramas del arte.

La entrada al concierto de despedida vale 150 pesos, y podrá comprarse una hora antes del inicio del espectáculo. Lo recaudado será destinado a cubrir los gastos de la gira europea. Además se ofrecerá al público la posibilidad de adquirir un DVD de la versión que el EVU interpretó del *Requiem For The Living*, de Dan Forrest, grabado en vivo con cámaras de alta definición y sonido digital.

Sobre el coro

El Coro EVU (Estudio Vocal Universitario) fue fundado de forma independiente en 1993 y, desde entonces, se dedica íntegramente a la interpretación del repertorio sacro universal de todos los tiempos. En sus últimos ocho años presentó

conciertos en ciudades de Colombia, España, Italia y Brasil, actuando en prestigiosas salas. También es el único coro mendocino en actuar en la Usina del Arte en Buenos Aires (2014).

En sus años de vida artística presentó conciertos con composiciones corales en primera audición para Mendoza, sinfónicos que nunca se habían interpretado en Argentina. Grabó su primer CD en noviembre de 2009 y hacia fines de 2017 produjo su primer DVD con la magnífica versión del *Requiem For The Living* de Dan Forrest (que ya había ejecutado tres años antes en la parroquia Nuestra Señora del Carmen, de Godoy Cruz), grabado en vivo con cámaras de alta definición y sonido digital.

Además participó junto a la Orquesta de la Universidad del Sur de Dinamarca en el auditorio de San Juan, y trajo a Mendoza a referentes internacionales del mundo coral: Saul Zaks (Dinamarca), Josep Vila (Barcelona) y Néstor Andrenacci (Argentina).

En 2012 ganó tres premios en el Certamen Internacional de Coros de Malgrat de Mar, en las categorías coro mixto, coro masculino y coro femenino, mientras que en 2016 se quedó con el segundo premio de coro mixto en el San Juan Coral, que se celebró en la vecina provincia.

Nota anterior

◀ Comienza el XVI Encuentro Internacional de Teatro por la Memoria

Nota siguiente

Crean y graban una especie de rayo globular cuántico ▶

MÁS DE CULTURA & CIENCIA

Revelan el por qué de la alergia a las leches

El chileno Bolaño ratifica su estatura de clásico

Subastaron conocida obra de Picasso por US\$20 millones

Las memorias de Michelle Obama se publicarán en 24 países

La pintura impresionista de US\$1 millón que fue robada y apareció abandonada en el maletero de un autobús en Francia

La hija enferma que Pablo Neruda abandonó en España

Las trampas en el discurso político

**Flor de remedio creen haber
descubierto para la "gota"**

OPINIONES (0)

6 de marzo de 2018 | 08:34

Escribí tu opinión

ENVIAR